

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengaruh konten *sex education* terhadap perilaku seks bebas, studi kasus nya pada akun instagram dari @sisilism. Dari 397 responden yang masuk dalam kriteria yang sudah ditetapkan yaitu, berusia 15-25 tahun, termasuk *followers* dari Instagram @sisilism, pernah membaca minimal 3 konten dari Instagram @sisilism, belum menikah namun sudah pernah melakukan seks diluar nikah. Setelah mengumpulkan data yang sudah disebar melalui kuesioner pada *link* <http://Bit.ly/3sexedu> yang dibagikan melalui instastory dari instagram @sisilism pada hari kamis 26 November 2020

Hasil dari analisa menjelaskan:

- a. Terdapat pengaruh konten *sex education* di akun Instagram @sisilism terhadap perilaku seks bebas.

Di uji menggunakan Uji T dan diperoleh hasil nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ yang artinya *sex education* di akun Instagram @sisilism berpengaruh terhadap perilaku seks bebas.

- b. Seberapa besar pengaruh konten *sex education* di akun Instagram @sisilism terhadap perilaku seks bebas.

Pada uji Determinasi dijelaskan pengaruhnya yaitu sebesar 6,5% dan 93,5% sisanya dipengaruhi oleh variabel lain. seperti: pendidikan dari keluarga secara langsung, *platform* media sosial lain, teman sebaya dll.

A. Saran

Berikut beberapa saran yang ingin disampaikan peneliti:

1. Saran Untuk Admin Akun Instagram @sisilism

Untuk konten *sex education* yang seharusnya diajarkan orang tua atau sekolah lebih sering di *update*. Bagi pembaca awal yang memang mencari informasi tentang *sex education* dasar yang seharusnya diajarkan orang tua maupun sekolah namun tidak terlalu detail seperti yang dijelaskan dalam konten dari akun Instagram @sisilism, akan sangat merasa terbantu. Dari pengalaman peneliti, *sex education* dalam konten akun Instagram @sisilism membuat peneliti lebih tau banyak sekali yang seharusnya sudah diketahui sejak awal, namun dikarekan orang tua terlalu menganggap *sex education* hal tabu maka peneliti merasa ketinggalan dalam mengetahui *sex education* dasar.

2. Saran Untuk Pengguna Instagram

Untuk pengguna instagram khususnya *followers* (pengikut) di akun instagram @sisilism yang mendapatkan dan mencari informasi dari akun instagram @sisilism terutama bagi *followers* yang sudah melakukan hubungan seks bebas agar lebih waspada pada kesehatan diri sendiri dan lebih mengetahui batasan yang bisa menjauhkan pelaku seks bebas dari penyakit atau kerugian melakukan seks bebas.

3. Saran Untuk Peneliti Selanjutnya

Peneliti menyarankan pada peneliti selanjutnya untuk lebih mengembangkan lagi menggunakan metode kualitatif atau

dikembangkan dengan cara lain. Hasil dari penelitian ini bisa dijadikan landasan agar dalam penelitian selanjutnya, pengaruh media terhadap khalayak bisa dimaksimalkan menjadi lebih besar dan lebih kuat karena dalam penelitian ini pengaruh dari media kepada khalayak cukup rendah.